

NIÑOS Y MADRES FELICES CON EL PROYECTO EDUCATIVO

“Agradecemos a ADECAFEH y World Vision por elegir a estas tres comunidades para desarrollar el proyecto de Prevención del Trabajo Infantil, estamos felices de que nuestros niños ahora estarán bien cuidados”.

Fueron algunas de las palabras que manifestó Delia Gómez, madre de cinco hijos, de los cuales cuatro están siendo cuidados y formados en el puente educativo Sonrisas Infantiles de la comunidad El Zarzal. “ahora puedo ir a cortar café tranquila, confió en el trabajo de las maestras y felicito a los miembros de ADECAFEH y World Vision por realizar este proyecto a favor de nuestros hijos”, agregó Delia, esposa de Antonio Benítez, cortadores de café. Los comités contra el trabajo infantil representan un espacio en el cual las diferentes organizaciones de base comunitaria realizan acciones para la prevención del trabajo infantil a nivel local, mediante la sensibilización, identificación, remisión y seguimiento de casos.



Delia Gómez junto a sus cuatro hijos, agradeció a ADECAFEH y a World Vision por realizar este proyecto a favor de los niños de San Juan, Intibucá.



La maestra de educación Sara Ester Rivera, durante la inauguración explicó la preparación de las clases.



El vicealcalde Mauro Jesús Cantarero, agradeció a todos lo involucrados en el proyecto que enaltece a sus habitantes.

Nos enorgullece exportar Café de alta Calidad, cosechado y procesado con manos Hondureñas